



AFP

Gobierno cita al "comité de los 18" para analizar aumento al arancel al cobre decidido por Trump

El gobierno convocó para este viernes al Consejo de Alto Nivel para la Respuesta Estratégica de Política Económica y Financiera Internacional, integrado por 18 expertos como José de Gregorio, Vittorio Corbo, Andrés Velasco, Ignacio Briones y Sebastián Edwards, para analizar el impacto del arancel del 50% al cobre anunciado por el presidente estadounidense Donald Trump y proponer recomendaciones para mitigar sus efectos en la economía nacional. La participación del comité es ad honorem. La medida entrará en vigencia el 1 de agosto de 2025 y ha generado preocupación por la relevancia del cobre en las exportaciones chilenas. Consultado por la instancia, el exministro de Hacienda, Ignacio Briones, advierte que "de concretarse este impuesto de 50% a las exportaciones de cobre de todos los países del mundo, es una mala noticia para Chile que es el principal productor mundial de cobre, ya que significa menor demanda por nuestro cobre" y recuerda que "la industria del cobre es un orgullo nacional que da 280 mil empleos directos y más de 620 mil indirectos". Además, acota que esto debe abordarse "como política de Estado, con sentido de urgencia y unidad, protegiendo los intereses de Chile a través de la negociación y las instancias diplomáticas. Por eso que Evelyn Matthei, con sentido país, ha puesto a sus expertos a disposición para ayudar". Briones enfatiza que "Chile debe defender el libre comercio y oponerse al proteccionismo, venga de donde venga". El Consejo tendrá la tarea de evaluar la medida y proponer estrategias para proteger la economía local en un contexto de incertidumbre para el sector minero y exportador.